

# *Des partis de Cuba et du Mexique débattent de la lutte des peuples*

---



La Havane, 31 octobre (RHC).- Le député mexicain Alberto Anaya a signalé à La Havane au cours de la seconde Rencontre d'Échanges Théoriques entre le Parti du Travail du Mexique et le Parti Communiste de Cuba, que l'intérêt de la réunion est de débattre de la lutte des peuples.

Alberto Anaya a également indiqué que le débat à la rencontre va générer des idées positives pas seulement pour nos deux gouvernements mais aussi pour toutes les nations du monde.

Cet élu a également dénoncé le fait qu'une guerre de nouvelle génération et des méthodes de lutte non conventionnelles freinent la progression des projets alternatifs et la cause de la libération de l'humanité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38022-des-partis-de-cuba-et-du-mexique-debattent-de-la-lutte-des-peuples>



**Radio Habana Cuba**